

URBANESIA

Mulai Webinar, Prajurit Korem 073/MKT Terima Penyuluhan Gejala dan Tanda-Tanda Kanker Pada Anak

Agung widodo - SALATIGA.URBANESIA.ID

Jun 15, 2022 - 13:37



Prajurit Komando Resor Militer (Korem) 073/Makutarama menerima Webinar tentang gejala-gejala dan tanda-tanda Kanker pada anak, bertempat di Aula Makorem, Jl, Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Rabu, (15/06/2022).

SALATIGA- Prajurit Komando Resor Militer (Korem) 073/Makutarama menerima Webinar tentang gejala-gejala dan tanda-tanda Kanker pada anak, bertempat di

Aula Makorem, Jl, Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Rabu, (15/06/2022).

Penyuluhan gejala-gejala dan tanda-tanda Kanker pada anak yang diselenggarakan secara Virtual oleh Mabesad secara resmi dibuka oleh Aspers Kasad Mayjen TNI Darmono Susastro, S.I.P.



Dalam sambutannya Mayjen TNI Darmono Susastro, S.I.P., menyampaikan, dengan perkembangan dan kemajuan teknologi saat ini membawa anak-anak kita menjadi manja dan larut dengan kehidupan ini.

“Dengan kemajuan teknologi mengajak kita ikut kesana sehingga berpengaruh langsung terhadap kemajuan anak-anak kita,” ucap Mayjen TNI Darmono.

Andy F Noya selaku ketua pembina YKAKI menyampaikan tentang gejala-gejala dan tanda-tanda Kanker pada anak, menurunkan tingkat kematian pada anak-anak Indonesia dengan melakukan deteksi dini Kanker pada anak.

Kita yang hadir saat ini dapat berperan lebih dengan membantu melakukan sosialisasi dan edukasi masalah deteksi Kanker pada anak.

“Terimakasih atas kerja samanya, saya sangat mengapresiasi respon yang luar biasa dari TNI AD dengan mengikuti kegiatan ini, semoga dengan kerja sama ini banyak anak-anak Indonesia akan terselamatkan,” ucap Andy.

DR Dr. dr., Teny Tjitra Sari, Sp., AK., M., saat paparan menyampaikan tentang pengenalan gejala dan tanda Kanker pada anak.

“Terdapat jumlah Kanker pada anak 3%-5%ri keseluruhan penyakit Kanker, data World Health Organization (WHO) 400.000 anak menderita Kanker pertahun, 175.000 anak di dunia terdiagnosis Kanker setiap tahunnya dan sekitar 90.000 diantaranya meninggal dunia,” ucap DR Dr. dr., Teny .

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasrem 073/Makutarama, para Kasi, Pasi, prajurit, PNS dan Persit Korem 073/Makutarama.

Redaktur : JIS Agung.

Sumber : Penrem 073/Makutarama.